MEDIO: PORTAL TIJUANA INFORMATIVO

FECHA: 17/MAYO/2022





## Provident lleva a cabo el 'Mes Internacional del Voluntariado' buscando beneficiar a más de 10,000 personas en México

Martes, May 17 2022



- Provident celebra la cuarta edición del 'Mes Internacional del Voluntariado'
- Más de 400 voluntarios de Provident participarán en diversas actividades

  Ciudad de México, 17 de mayo de 2022.-Provident, empresa líder en préstamos personales
  a domicilio en México, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa

  "Juntos Cuidamos", celebra la cuarta edición del Mes Internacional del Voluntariado,
  que busca contribuir a través de acciones de impacto social en las ciudades donde tiene
  presencia.

Provident, reconocida como Empresa Socialmente Responsable por 16 años consecutivos, mantiene su compromiso con las comunidades donde, bajo las medidas sanitarias necesarias, realiza diversas actividades de voluntariado con el apoyo de sus colaboradores, donando dinero y tiempo a favor de diferentes causas de las Asociaciones Civiles con las que trabaja.

Durante mayo e inicios de junio, más de 400 colaboradores realizarán distintas actividades de voluntariado en varios estados del país, entre las que destacan la donación de juguetes, donaciones a bancos de alimentos, una carrera atlética virtual con causa, el equipamiento de laboratorios de cómputo, la rehabilitación de espacios, campañas de reforestación, donaciones en especie para diversas AC's y el acondicionamiento de diversos centros comunitarios.

Entre las asociaciones que participarán durante el Mes Internacional de Voluntariado Provident están: Reforestemos México, Fundación Educa México, Centro de Apoyo al Niño de la Calle de Oaxaca (CANICA), Al Piso NO, Casa Cuna Amigo Daniel (León, Gto.), Banco de Alimentos de Veracruz, Fundación Mano Amiga (Morelia, Querétaro y Monterrey), Alianza Anticáncer Infantil (Monterrey, Nuevo León), AMANC Michoacán, IPODERAC (Atlixco, Puebla), Banco de Alimentos Cáritas de Puebla y Fondo Unido México.

"A través de estas iniciativas refrendamos nuestro compromiso con las comunidades en México, ayudando a mejorar las condiciones de vida de la población más vulnerable. Agradecemos a todos nuestros colaboradores voluntarios que hoy más que nunca están contribuyendo con su apoyo y esfuerzo a este Mes del Voluntariado que IPF ha adoptado de forma internacional en los mercados en los que opera", destacó, Alejandro Martí Bolaños, Director de Asuntos Corporativos de Provident México.

El Mes Internacional del Voluntariado, que forma parte del programa de Responsabilidad Social Corporativa "Juntos Cuidamos", concentra todas las acciones de International Personal Finance plc., grupo al cual pertenece Provident México. Finalmente, con este programa (IPF) refrenda el propósito de fomentar la participación de sus colaboradores para apoyar diversas causas sociales de forma simultánea durante el mes de mayo, en todos los países en los que opera.

###

## Acerca de IPF

IPF es una de las principales compañías de préstamos personales a domicilio a nivel internacional y actualmente provee sus servicios a 1.7 millones de clientes. Desde 2007, la empresa está listada en la Bolsa de Valores de Londres, es miembro del FTSE Small-Cap Index y enlista de forma secundaria en la Bolsa de Valores de Varsovia desde marzo de 2013. IPF opera bajo la marca Provident y Creditea en Europa y México. Para más información visite <a href="www.ipfin.co.uk">www.ipfin.co.uk</a>

## Acerca de Provident

Provident es el principal proveedor de préstamos personales a domicilio en México. Cuenta con más de 2,300 empleados y 18 años de operaciones en el país. Desde hace 16 años ha sido certificada como Empresa Socialmente Responsable por el Centro Mexicano para la Filantropía. Provident México forma parte de Grupo IPF, una de las principales empresas internacionales de préstamos a domicilio que da servicio a 1.7 millones de clientes en el mundo. Para más información, visite la página <a href="http://www.provident.com.mx">http://www.provident.com.mx</a>

http://tijuanainformativo.info/index.php/noticias-de-impacto-nacional-economicas-politica-y-social/item/131050-provident-lleva-a-cabo-el-mes-internacional-del-voluntariado-buscando-beneficiar-a-mas-de-10-000-personas-en-mexico